

**« On raconte que le battement d'une aile de papillon à Honolulu suffit à causer un typhon en Californie. Or, vous possédez un souffle plus important que celui provoqué par le battement d'une aile de papillon, n'est-ce pas ? »**

**Bernard Werber.**

### Les papillons de la Paix

Les élèves du collège, ainsi que tous les adultes qui ont souhaité s'associer au projet, ont entrepris de réaliser des centaines de papillons de papier, afin de créer une installation artistique au collège.

Les papillons ont ainsi envahi la cour, depuis les bureaux de l'administration, jusqu'aux salles d'étude, en passant par le CDI, les salles informatique, le Cessad, la vie scolaire...

Ils porteront le message de paix que les jeunes artistes ont voulu exprimer. Le texte écrit sur les ailes de l'un des papillons, résume notre intention :

**« J'espère que vous allez vite retrouver une vie normale, pleine de rires, de joie, de jeux, dans l'insouciance que vous méritez ».**

En tant que professeure d'arts plastiques, je suis fière de l'engagement collectif des élèves dans ce projet.

